



WAKIL KOHSAR (AFP)

La UE solicita una policía europea para su frontera exterior

Sus 1.500 agentes podrán desplegarse sin que el país afectado lo pida

LUCÍA ABELLÁN, Bruselas

La Comisión Europea propondrá a los países de la EU la creación de un cuerpo de guardas de frontera compuesto por 1.500 agentes y 500 personas de apoyo que deberá desplegarse en un plazo de dos o tres días en los márgenes exteriores del espacio comunitario.

Se trata de una iniciativa impulsada por Francia y Alemania y a la que de momento se oponen la mayoría de Estados miembros. De aprobarse, implicaría que esa fuerza policial podría desplegarse aun sin el consentimiento del país afectado, según un documento oficial que se presentará el martes en Bruselas y al que ha tenido acceso EL PAÍS.

PÁGINA 3

Muere un policía español en un ataque junto a la Embajada en Kabul

Un policía español murió ayer en un atentado de la guerrilla talibán junto a la Embajada de España en Kabul, la capital de Afganistán.

Otro agente resultó herido y se recupera en un hospital. Los talibanes detonaron un coche bomba y luego dispararon con fusiles. En el

ataque murieron también un policía local y dos de los tres terroristas. El Ejército afgano —en la imagen— se desplegó en la zona. P15

El mandato del PP acaba con un saldo de 17.500 millones más en impuestos

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, Madrid
El Partido Popular acaba esta legislatura de mayoría absoluta en el Congreso con un notable incremento de la carga impositiva, en contra de lo que prometió antes de las elecciones de 2011. Las subidas fiscales del Gobierno de Mariano Rajoy, aprobadas durante los dos primeros años de su mandato, alcanzan los 17.500 millones de euros, sobre todo impulsadas por el incremento del IVA. Es el saldo entre los aumentos tributarios aprobados desde hace cuatro años, de 23.000 millones, y las dos rebajas del IRPF que entraron en vigor en enero y julio, por valor de 5.000 millones.

PÁGINA 18

MI PLAN PARA ESPAÑA / y V Veinte millones de razones

Mariano Rajoy

P13

DECONSTRUCCIÓN Pedro Sánchez Allende en el tocadiscos

Manuel Jabois

P21

FIN DE SEMANA

Hoy, gratis, la revista 'Buenavida'

Rivera destaca que el Rey ha hecho más por Cataluña que el Gobierno de Rajoy

Sánchez ataca a Iglesias, en un recrudecimiento del duelo por el dominio del espacio ideológico en la derecha y en la izquierda

JUAN JOSÉ MATEO, Madrid
El candidato de Ciudadanos intenta disputarle al PP el electorado en el tramo final de la campaña y lo hace atacando lo que considera su flanco más débil: la supues-

ta falta de acción del presidente, Mariano Rajoy, ante la crisis soberanista catalana. "Ha hecho más el Rey por Cataluña que el Gobierno de Rajoy", dijo ayer Albert Rivera, que hasta 2015 fue diputado autonómico catalán, en

una conferencia en Madrid. La crítica forma parte de una estrategia de Ciudadanos para granjearse los votos de centroderecha, que incluye la defensa de la unidad de España y la lucha contra la corrupción.

PÁGINA 16

Lula y González piden a Maduro que dialogue con la oposición

ALICIA GONZÁLEZ, Madrid
Luiz Inácio Lula da Silva y Felipe González, expresidentes de Brasil y España respectivamente, aconsejaron ayer al presidente venezolano, Nicolás Maduro, que negocie con la oposición, ganadora de las elecciones legislativas del domingo. En un foro organizado por EL PAÍS, Lula dijo que Maduro "debe aprender que la democracia no es la perpetuación en el poder". "Tendría que haber un pacto, como cuando Lula llegó al poder", dijo González.

PÁGINA 6



India y China, últimos obstáculos para un pacto en la Cumbre del Clima

Hoy se presenta el acuerdo que han negociado 195 países para limitar la contaminación

MANUEL PLANELLES, París

El ministro de Exteriores de Francia, Laurent Fabius, presentará hoy el texto del acuerdo de la Cumbre de París contra el cambio climático, que luego deberá aprobarse en un plenario en el que están representados los 195 países que

negocian cómo detener el calentamiento global. Los principales escollos siguen siendo las potencias en desarrollo como India o China, que presionan a las naciones desarrolladas para que carguen con el grueso de los esfuerzos y las penalizaciones.

PÁGINA 8